



CLUB NACIONAL DE FOOTBALL
DECANO DEL FUTBOL URUGUAYO

Montevideo, 8 de mayo de 2009.

Señor Presidente de
Confederación Sudamericana de Fútbol
Dr. Nicolás Leoz
Presente

De nuestra consideración:

El Club Nacional de Football tiene el honor de dirigirse al Señor Presidente, a efectos de expresar su posición referida al encuentro que debe disputar con el club San Luis Potosí por los octavos de final de la Copa Santander Libertadores.

Nuestra posición es totalmente similar a la expuesta por el club San Pablo de Brasil. En efecto, tanto por opiniones de nuestro Departamento Médico, como resultado de consultas realizadas a técnicos de la propia Facultad de Medicina, han señalado que el viaje resulta riesgoso para los jugadores y demás integrantes de la delegación que eventualmente concurriría a la nación mexicana.

Lamentamos mucho que ésta epidemia haya afectado a ese pueblo hermano y el resultado tan desafortunado que ha tenido en varios casos divulgados por la prensa mundialmente. Y es más, en el día de ayer se ha informado que tres ciudadanos brasileños y un argentino proveniente de México, han vuelto a sus países y sintieron síntomas de la enfermedad. Eso no hace otra cosa que confirmar lo riesgoso de la situación.

Sabemos perfectamente que lo ideal sería disputar los partidos en la forma originalmente establecida, pero en este caso nos encontramos ante una situación de fuerza mayor que escapa a la voluntad tanto de San Luis Potosí como del Club Nacional de Football. La deportividad no se garantiza tan solo en cumplimiento de las reglas naturales en situaciones normales, sino que la deportividad se garantiza también respetando la integridad física de quienes se dedican a la sana práctica del deporte. Y esta realidad indica, que la disputa del partido en la República de México, puede aparejar resultancias no deseables y que después podrían ser imposibles de reparar. Y si esa eventualidad ocurriera ¿Quién se haría responsable de la misma?

Creemos que lo expuesto, sirve para evidenciar que la posición de Nacional, como la de San Pablo, no es caprichosa, sino que es de prevención de sus intereses tanto deportivos como de su obligación de preservar la salud de sus integrantes.



CLUB NACIONAL DE FOOTBALL
DECANO DEL FUTBOL URUGUAYO

Todo lo expresado es dicho con pleno respeto al Club San Luis Potosí y a la Federación Mexicana de Fútbol, pero no ha sido nuestra institución la que ha creado la situación sino imprevistos de enfermedades que escapan a toda voluntad. Y en este caso, creemos que por razones obvias, se evidencia cuál debe ser la solución.

Con lo expuesto, saludamos al señor presidente con nuestra mayor consideración y alta estima personal.


Ricardo Alarcón
Presidente